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Abstract (en)
The element (9) has a stable, flexible longitudinal element (10) including an end region (12) guiding via a bendable reinforcement layer (2). A
region (13) attached to the end region runs against another bendable reinforcing layer (4) at an acute angle (alpha). Another region (14) attached
to the former region is guiding via the latter reinforcing layer, and runs in a region of a support element (3) along a surface, which faces the support
element, of the latter reinforcing layer. Another end region (15) is guided against the former reinforcement layer via the latter reinforcing layer.

Abstract (de)
Ein Bewehrungselement (9) für die Aufnahme von Kräften von abzustützenden betonierten Platten (1) im Bereich von Stützelementen (3) ist
aus einem längsstabilen flexiblen Längselement (10) gebildet, dessen erster Endbereich (12) durch eine erste Biegebewehrungslage (2) der
betonierten Platte (1) hindurch geführt ist. Der an den ersten Endbereich (12) anschliessende erste Bereich (13) verläuft unter einem spitzen
Winkel ± gegen eine zweite Biegebewehrungslage (4) der betonierten Platte (1). Der an den ersten Bereich (13) anschliessende zweite Bereich
(14) ist durch die zweite Biegebewehrungslage (4) hindurch geführt und verläuft im Bereich des Stützelementes (3) entlang der dem Stützelement
(3) abgewandten Oberfläche der zweiten Biegebewehrungslage (4). Der zweite Endbereich (15) des Bewehrungselementes ist durch die zweite
Biegebewehrungslage (4) hindurch gegen die erste Biegebewehrungslage (2) geführt. Dieses Bewehrungselement kann in vielfältigster Weise je
nach Belastungsart und mit einfacher Handhabung in die zu betonierende Platte eingesetzt werden.
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